
3 Pièces

61 m²

Réf. 4654-AMA

155 000 €

Marseille 4Eme
Appartement à vendre (13004)
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M-OI  Marseille  4e  Arrondissement  vous  propose  à  la  vente  en

exclusivité  ce  charmant  Type  3  traversant  au  2ème  étage  et  dernier

étage  sans  ascenseur.Situation  et  contexte  :Situé  rue  Jean  Dussert

dans le 4 éme arrondissement, à proximité des commodités, transports

en commun, écoles et commerces. L'appartement se trouve dans une

petite  copropriété.Description  intérieure  :L'appartement  se  compose

d'une cuisine ouverte sur un salon lumineux, s'étendant sur une surface

totale d'environ 61 m². L'intérieur est en bon état avec des fenêtres en

double vitrage offrant une bonne isolation.Coin nuit :La ...

M-OI  Marseille  4th  Arrondissement  offers  you  for  sale  exclusively  this  charming

Type  3  crossing  on  the  2nd  floor  and  last  floor  without  elevator.Location  and

context:Located  rue  Jean  Dussert  in  the  4th  arrondissement,  close  to  amenities,

public  transport,  schools  and  shops.  The  apartment  is  in  a  small

condominium.Interior  description:The  apartment  consists  of  a  kitchen  open  to  a

bright living room, extending over a total surface area of approximately 61 m². The

interior  is  in  good  condition  with  double-glazed  windows  offering  good

insulation.Sleeping area:The sleeping area includes two ...
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